Basket:

## Les 120 licenciés au pied du panier



Les U15 garçons en compagnie de l'équipe de Lamballe.

Le club de basket continue son chemin et ses compétitions à l'assaut des paniers. Avec ses 120 licenciés, il est désormais l'un des plus gros clubs sportifs de Broons après le football et le tennis. Tout ce petit monde forme dix équipes engagées en compétition dont huit qui ont monté d'une division en cours de saison. Parmi toutes ces équipes, deux sont des féminines : les U11 et U15.

La semaine dernière les garçons U15, ont rencontré l'équipe de Lamballe qui évolue deux divisions au-dessus d'eux. « Pour les U15, le début de saison a été un peu compliqué car il y a beaucoup de nouveaux joueurs. Maintenant, ils sont au point et ils se défendent bien et ils sont montés de D3 en D2 au cours de la troisième phase du championnat. Ils ont aussi atteint les quarts de finales de la coupe départementale mise en place pour la première année par le comité», assure Guillaume Lainé.

Ils se sont battus comme des diables contre Lamballe mais avec deux divisions d'écart, ils ont dû s'incliner par 56 à 112. Les U15 filles ont remporté leur match contre Uzel par 62 à 50.